

## Assemblée Générale du 18 février 2018

### **En ce jour, Robert Desmarais accueille les personnes présentes :**

*« Je salue tout le monde, et surtout pour ceux que j'ai pu oublier, toutes mes excuses, je vous remercie tous de consacrer un peu de votre temps pour savoir ce qui se passe dans cette belle Maison.*

*Merci à Monsieur le Maire, à son Conseil municipal et à ses représentants qui depuis de longues années maintenant mettent à notre disposition ces superbes locaux que nous essayons de rendre le plus agréable possible pour le bonheur de tous. Il est représenté aujourd'hui par nos amis de toujours, Martine Grivot, J.P.Gabelle, Nadia Labadie et bien sûr un personnage de notre paysage orléanais qui sait tout sur tout ce qui se passe ici, sur nous tous et dans tous les villages ; encarté, à l'Amicale des Cht'i-rni dont il est le digne représentant, c'est peut-être normal pour un grand politique, Vous l'avez tous reconnu, il s'agit bien sûr de notre Ministre Sénateur J.P.Sueur.*

*Je remercie également Monsieur Christophe Chaillou Conseiller départemental et Maire de St Je la Ruelle excusé mais représenté par Mr Norbert de Brézé adjoint.*

*Je tiens à saluer très particulièrement une dame ici présente qui fait partie de nos amicales depuis 1946 ; elle ne manque pas un anniversaire, une manifestation, un repas tout ce qui peut ramener dans cette maison où elle connaît tout le monde; sa présence nous rassure; alors Solange je t'embrasse très fort et continue encore, encore.*

*Je salue également tous les Bretons dont nous attendons beaucoup aujourd'hui, et que je remercie pour la belle présentation de la salle pour le repas.*

*C'est maintenant le moment d'avoir une pensée pour tous nos amis malades et souffrants, ils sont nombreux; ils pensent à nous et je leur souhaite de revenir très vite, nous avons besoin de tous. Nous devons également rendre un hommage mérité à ceux qui ont partagé notre grande et belle histoire et nous ont définitivement quittés, hélas !!!*

*Je vous demande s'il vous plait une minute de silence: merci. »*

# Assemblée Générale 2018

En ce dimanche 18 février 2018 avait lieu l'Assemblée Générale de Provinces & Traditions en Loiret. Tous les membres des différentes Amicales étaient convoqués pour assister à cette Assemblée (la dernière pour notre Président Robert Desmarais qui a souhaité mettre fin à cette fonction).

La Salle arrière de notre Maison des Provinces était complète comme à chaque AG.

A 10h15, Robert Desmarais ouvrait la séance par son mot d'accueil. En particulier il remercia vivement les autorités invitées qui ont bien voulu nous honorer de leur présence.



Puis, se déroula l'ordre du jour propre à l'Assemblée Générale : le rapport moral, présenté par notre Président (encore en exercice), rapport où il répéta son désir d'arrêter ses fonctions, ensuite Annie Pelmard (secrétaire adjointe) lut le compte-rendu de la précédente assemblée, puis ce fut Eric Budon (secrétaire) de proposer le compte-rendu annuel des activités de l'Union, compte-rendu suivi de l'exposé des finances par Colette Juranville (trésorière).

C'est alors qu'intervinrent les vérificateurs aux comptes (Michèle Nioche et Jean-Pierre Dargent), qui donnèrent bien entendu le quitus réglementaire. A nouveau Colette Juranville pris la parole pour donner les



prévisions budgétaires pour 2018.

Tous ces rapports et compte-rendu furent adoptés à l'unanimité.

Robert Desmarais donna alors la parole aux responsables de commissions. Les différents rapports (voir pages suivantes) furent tous adoptés sans problème. La présentation des responsables, élus par les membres de leur commission fut applaudie par l'assemblée et donc tous reconduits dans leurs responsabilités.

La parole fut ensuite donnée aux élus présents :

## **Martine Grivot, représentant la Mairie d'Orléans :**

*C'est toujours avec bonheur qu'elle participe à notre Assemblée Générale. On 'rigole' bien et on ne s'ennuie jamais. Merci à Robert au nom de la Ville d'Orléans.*

C'est alors qu'elle remet à Robert la médaille de la ville.

## **Norbert de Brézé représentant la Mairie de Saint Jean de la Ruelle :**

*Il nous dit le plaisir qu'il a d'être parmi nous. Les bons résultats obtenus sont le fruit du travail de nos bénévoles. Ensuite il remercie Robert pour toutes ses années d'engagement et nous assure du soutien au futur nouveau Conseil. Il nous souhaite à tous une bonne saison. Il remet un cadeau à Robert de la part de la Ville de Saint Jean de la Ruelle.*

## **Jean-Pierre Gabelle représentant le Conseil Départemental :**

*Après avoir salué l'assemblée il nous dit aussi son plaisir partagé d'être présent à toutes les manifestations de l'Union. Notre présence dans la ville est nécessaire pour l'histoire Régionale. Il souligne évidemment notre participation aux fêtes de Jeanne d'Arc, et nous assure d'apprécier les liens d'amitié tissés au fil des ans.*

## **Nadia Labadie également du Conseil Départemental :**

*Elle nous remercie de la bonne ambiance qui règne parmi les membres. Elle félicite les commissions pour le travail accompli et nous remercie d'être des acteurs importants de la vie locale. 'Nous vous aimons tous' ajoute t'elle !*

## **Jean-Pierre Sueur Sénateur du Loiret :**

*C'est à son tour de nous dire tout le plaisir qui est le sien. Il salue Robert avec émotion, en pensant bien entendu aux Présidents précédents (Jean Turpin et André Crochet). Il exprime toute sa joie de voir les Amicales vivre avec les générations très unies et si diverses. Pour lui, nous sommes des morceaux de France (comme la Polynésie ou les départements et territoires d'outre-mer) et il termine en disant bien haut : vive l'Union.*



Vint alors l'inauguration de la plaque, en hommage à René Pontonne qui nous a quittés brutalement et qui était à l'origine du projet de la fresque murale réalisée par Alain Turpin .  
Et vint ensuite la remise des diplômes aux Amicales ayant fêté leur anniversaire l'an passé :  
L'Orléanais (80ans), les Ch'ti-mi (90ans) , la Kevrenn (90ans), et le Soufflet de Cornevielle qui a soufflé ses dix bougies.



Robert Desmarais clôtura l'Assemblée Générale en invitant l'assemblée à lever le verre de l'amitié et à passer à table pour les personnes inscrites.

Au menu de cet excellent repas proposé par l'Union Bretonne (la Kevrenn) : Terrine de poisson, frigousse, salade, fromage et assiette gourmande bretonne.



Une cornemuse (Bernard Frugier) et une bombarde (Denis Quetard) vinrent apporter une note musicale bien appréciée.

Une nouvelle année commence avec bien des projets (entre autre une exposition généalogique en septembre, et une exposition sur l'école autrefois en octobre).

Jean Rocher